

Cuba dice NO al bloqueo norteamericano



Foto: @ACN_Cuba

Por María Josefina Arce.

Un NO rotundo al genocida bloqueo norteamericano se escuchó en Cuba. Los cubanos se movilizaron para expresar su rechazo a la hostil política de Estados Unidos, que durante más de seis décadas ha impedido el avance socioeconómico del país.

Masiva fue la respuesta a la convocatoria hecha en el recién efectuado Noveno Pleno del Comité Central del Partido Comunista por su primer secretario y presidente cubano, Miguel Díaz-Canel.

"Sí hay bloqueo, sí se ha recrudecido el bloqueo, sí existe guerra económica..." enfatizó el mandatario cubano en su intervención en el Pleno de la organización partidista.

Y lo cierto es que el cerco económico, cuyos efectos algunos intentan minimizar, ha ocasionado pérdidas millonarias a la Mayor de las Antillas. Tomemos como ejemplo de marzo de 2023 a febrero de 2024, en el cual las afectaciones superaron los cinco MIL millones de dólares, una cifra que representa un incremento de 189 millones de dólares con respecto al periodo anterior.

La política hostil de Estados Unidos incide en el día a día de los cubanos, pues no hay esfera que no se vea impactada, dificultando el acceso de los ciudadanos a la alimentación, a los servicios de salud, medicamentos y a numerosos bienes esenciales.

El bloqueo es el más prolongado y abarcador sistema de medidas coercitivas unilaterales jamás aplicado contra nación alguna, como ha denunciado Cuba en reiteradas ocasiones.

Año tras año, desde 1992, la comunidad internacional rechaza mayoritariamente el cerco económico, recrudecido además durante la pandemia de la COVID 19 por la administración del entonces presidente Donald Trump con más de 240 medidas, mantenidas por el actual inquilino de la Casa Blanca, el demócrata Joe Biden.

En octubre pasado la Asamblea General de la ONU aprobó por trigésimo segunda ocasión el proyecto de resolución presentado por Cuba sobre la necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero.

La marcha de este viernes se suma a las incontables acciones que a lo largo del 2024 han tenido lugar en el mundo para condenar la hostil política de Estados Unidos contra el pueblo cubano, al que infructuosamente ha intentado rendir por hambre y enfermedades.

Los cubanos, acompañados por la máxima dirección del país, también repudiaron la inclusión de Cuba en la ilegítima lista de Estados Unidos de países supuestamente patrocinadores del terrorismo, que viene a reforzar la persecución financiera contra nuestro país.

Sin dudas, el año que está por concluir ha vuelto a demostrar la resistencia de un pueblo y la gran solidaridad internacional a su lucha por el levantamiento del bloqueo impuesto hace más de seis décadas por Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/372548-cuba-dice-no-al-bloqueo-norteamericano>



Radio Habana Cuba